

Kajian Ubud Padi Villas di Ubud

Oleh Ni Putu Dian Listia Dewi

Desain Interior, Fakultas Seni Rupa dan Desain
Institut Seni Inonesia Denpasar 2018
dian.listiadewi@yahoo.co.id

Abstrak

Ubud Padi Villas merupakan sebuah vila destinasi bulan madu yang berlokasi di Jl. Raya Lungsiakan, Kedewatan, Ubud, Kabupaten Gianyar. Letaknya yang tidak jauh dari *Ubud Central*, lokasinya yang terpencil di tengah-tengah persawahan sehingga tidak bisa diakses oleh kendaraan besar serta dilewati aliran sungai. Dengan konsep interior bergaya minimalis namun di dominasi dengan beberapa struktur ukiran tradisional Bali dalam penerapan beberapa elemen pelengkap pembentuk ruang serta penerapan kayu dan gazebo dalam bangunan. Ubud Padi Villas didesain khusus bagi para tamu untuk merasakan “suasana Ubud” yang dilengkapi dengan pemandangan pematang sawah. Vila kini menjadi sebuah destinasi menginap bagi masyarakat sebagai pilihan untuk berlibur. Saat ini villa di Indonesia semakin berkembang, khususnya di Bali. Banyak vila yang mengahdirkan nuansa desain yang hibrid dalam penerapan desainnya. Ubud Padi Villas salah satu vila yang memiliki desain hibrid yang mengadopsi gaya arsitektur tradisional Bali yang mengkombinasi desain minimalis dengan material kayu. Vila didesain secara privat dengan kolam renang pribadi dengan satu kamar tidur dengan dilengkapi kamar mandi yang materialnya menggunakan kayu, dilengkapi gazebo beratapkan jerami.

Kata kunci : Ubud Padi Villas, Tradisional, Kayu, Bali.

PENDAHULUAN

Villa (vila) pada masa modern merupakan rumah pedesaan atau pinggiran kota dengan beberapa maksud keinginan (Cyril, 1975 : 99). Dengan berkembangnya dunia secara budaya dan ekonomi, berbagai kota pun bermunculan dan dari situ pertukaran budaya dan perpindahan manusia secara aktif. Tempat penginapan zaman dulu dan rumah tua bangsawan tidak bisa mengakomodasi orang-orang yang bermunculan setelah revolusi kereta api dan liburan pada abad ke-19. Di Eropa, dengan melihat kesempatan internasional, hotel pun berkembang dan di saat itulah mulai disadari sebagai simbol dari kemewahan, dan mulai adanya konsep penginapan dari hotel hingga vila.

Vila dibangun dengan rupa rumah pada umumnya. Jumlah kamar disesuaikan dengan luas lahan dan besar vila. Semakin luas dan besar vila semakin banyak jumlah kamar. Tidak ada standarisasi bintang pada vila. Setiap vila memiliki keunikan dan ciri khas masing-masing. Kebanyakan bangunan dalam vila merupakan ruang semi-terbuka. Penempatan kamar pada vila layaknya bungalow, penggunaan materi jerami pada atap, kayu pada dinding dan lantai hingga peletakan beragam karya seni di seluruh sela ruangan. Tema khusus juga diterapkan hampir di seluruh vila ternama. Contohnya tema arsitektur Asia, minimalis, pedesaan, hingga tema kolonial.

Villa kini menjadi sebuah destinasi menginap bagi masyarakat sebagai pilihan untuk berlibur. Saat ini villa di Indonesia semakin berkembang, khususnya di Bali. Banyak villa yang menghadirkan nuansa desain yang hybrid dalam penerapan desainnya. Ubud Padi Villas salah satu villa yang memiliki desain hybrid yang mengadopsi gaya arsitektur tradisional Bali yang mengkombinasi desain minimalis dengan material kayu.

DATA DAN PEMBAHASAN

Ubud Padi Villas merupakan sebuah vila destinasi bulan madu yang berlokasi di Jl. Raya Lungsiakan, Kedewatan, Ubud, Kabupaten Gianyar. Letaknya yang tidak jauh dari *Ubud Central*, lokasinya yang terpencil di tengah-tengah persawahan sehingga tidak bisa diakses oleh kendaraan besar, serta dilewati aliran sungai. Ubud Padi Villas didesain khusus bagi para tamu untuk merasakan “suasana Ubud” yang dilengkapi dengan pemandangan sawah. Ubud Padi villa didesain dengan didasari faktor Budaya, alam, manusia, energi dan tradisi.



*Gambar Ubud Padi Villas
(sumber : google.com)*

Vila di desain secara privat dengan kolam renang pribadi dengan satu kamar tidur, dilengkapi kamar mandi yang materialnya menggunakan kayu, dan terdapat gazebo beratapkan jerami. Dengan penerapan tradisional Bali dengan penerapan material kayu dan beberapa sentuhan ukiran Bali, seperti pada pintu masuk dan beberapa sentuhan pada lemari pakaian, namun tetap menerapkan gaya modern yang diterapkan pada desain ruang yang dibuat minimalis, dengan sentuhan-sentuhan lukisan yang minimalis.

Ubud Padi Villas didesain dengan konsep interior bergaya minimalis, namun di dominasi dengan beberapa struktur ukiran tradisional Bali dalam penerapan beberapa elemen pelengkap pembentuk ruang serta penerapan kayu dan gazebo dalam bangunan.

SIMPULAN

Dari pembahasan di atas dapat disimpulkan bahwa Ubud Padi Villa merupakan sebuah vila Bali modern. Bangunannya yang menggunakan gaya minimalis, dalam penerapan desainnya mengombinasikan desain Tradisional Bali yang diterapkan pada material, serta elemen pelengkap pembentuk ruang. Unsur tradisional Bali dapat dilihat dari penerapan ukiran Bali pada pintu masuk dan lemari baju.

Daftar Pustaka

Ashadi Natha Prasetyo. Available at: <https://phinemo.com/ubud-padi-villa/>. Accessed: 28 Oktober 2018 .

Hernandez Tata. 2017. Pengertian / Definisi Villa Menurut Para Ahli. Available at <https://www.arsitur.com/2017/03/pengertian-definisi-villa-dan.html> . Accessed: 28 Oktober 2018

Noname.2015. Available at <http://blog.vokamo.com/perbedaan-hotel-guest-house-hostel-resort-villa-cottage-bungalow-inn/> Accessed: 28 Oktober 2018